

学習たより

平成26年12月号

No.4
栃木東中学校学習指導部

師走の慌ただしい季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。これから、インフルエンザの流行が懸念される中、生徒のみなさんは、2学期の学習のまとめに、特に3年生は受験勉強に全力投球というところでしょう。

さて、2学期の学習の様子を振り返ってみると、自主学習の提出率では、全校平均で、80%を超え、生徒一人一人の自覚ができていることがわかります。第4回学習強調週間においても、家庭学習時間が、3時間以上の生徒が50%を超えていました。3学期も、引き続き家庭学習の習慣を継続してほしいと願っています。



2学期の学習を振り返って（学習委員会の反省より）

1年1組 授業の始まりの挨拶は良くできていたが、もう少し授業態度を良くしたいです。
忘れ物も多かった。自学は、目標の90%をほぼ毎月達成できました。

1年2組 忘れ物はなかったが、3分前着席があまりできませんでした。自学の提出は、目標の90%を達成することができませんでした。

1年3組 授業の始まりの挨拶は良くできましたが、忘れ物が多かったです。自学の提出は90%を達成できました。

2年1組 授業の挨拶は良くできていましたが、3分前着席が守れませんでした。自学を提出するように呼びかけたら、提出する人がだんだん増えてきました。

2年2組 チャイムで授業や、話し合いで意見を出し合うことが良くできました。自学の提出は90%を達成できませんでしたが、個人の1か月の目標ページ数を達成する人が増えてきました。

2年3組 移動教室の時の移動は、遅れないで移動することができましたが、3分前着席が守れませんでした。自学の提出は90%を達成できませんでした。

2年4組 3分前着席は良く守れましたが、忘れ物が少し多かったです。自学の提出は、90%を達成できませんでした。もっと呼びかけて90%以上を達成したいです。

3年1組 3分前着席は良くできっていましたが、授業中の姿勢が良くなかったりする人がいて、注意されることもありました。自学の提出は、受験生の自覚があるためか、提出する人は多かったです。

3年2組 チャイムで授業をはじめるることは良くできていましたが、姿勢の悪い人が時々いました。自学の提出は、90%以上を常に達成することができました。

3年3組 チャイムで授業はできましたが、授業に集中して取り組むことができないときも見られました。自学の提出は93%でした。100%を目指したいと思います。

5組 授業でのあいさつは良くできていましたが、チャイムで授業が始められなかつたです。自学の提出は、90%以上を達成できませんでした。

2学期の反省を生かし3学期も頑張りましょう。



冬休みの学習について

新しい年に向けて、価値ある第一歩を踏み出すことができるよう、事前に具体的な目標をもち、きちんとした計画を立てておくことが大切といえます。

次のことを参考に、冬休みを有意義に過ごしてください。

- ① 不得意教科の克服をめざし、学習計画を立てましょう。
(新しい年に不得意教科は持ち越さない!)
- ② 2学期中の学習内容を復習しておきましょう。
(今年の学習を来年につなげよう!)
- ③ 3年生は、自らの進路希望の実現をめざして、学習の総まとめを行いましょう。
(新しい年に向けて新たな旅立ちの年にしよう!)
- ④ 途中で計画を確認し、必要ならば修正をしながら目標の達成に努めましょう。
(一歩一歩、着実に前進しよう!)
- ⑤ 元旦に「年頭所感」を書くなどして、新年の目標を立てましょう。
(何事もスタートが肝心!)